

NOMBRE DE ALUMNO:

DAYANI THOMAS GONZALEZ

NOMBRE DEL PROFESOR:

LIC. MARIA DEL CARMEN CORDERO

NOMBRE DEL TRABAJO:

ENSAYO

MATERIA: N POR EDUCAR

TALLER DE ELABORACION DE TESIS

GRADO Y GRUPO: 9°A

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS

Ensayo

En relación con la investigación cualitativa que yo he elegido como método de investigación, se puede decir que es una investigación Sumamente interesante al momento de indagar en ella ya que no hablamos con números exactos si no de un conjunto de características que no sabemos hasta donde sean exactas.

La etapa de recolección de datos es un punto muy importante en la investigación ya en ella recabamos todos los medios posibles para nuestra exploración de nuestro objeto de investigación.

Y como tal debemos de dejar muy en claro el tipo de método que debemos aplicar o queremos utilizar, ya sea dependiendo de nuestro objeto a indagar.

Para la recolección de datos del método cuantitativo nos dice que debemos recolectar datos pertenecientes sobre los atributos, conceptos o variables de las unidades de muestreo para llegar a un fin que nos muestren un plan para detallar procedimientos y que estos nos muestren propósitos específicos, para esto debemos realizar preguntas que nos ayuden a recabar este tipo de información como: ¿Cuáles son las fuentes de las que se obtendrán los datos ?, ¿Dónde se localizan tales fuentes?, y con ella darles la respuestas , al igual hay que nutrirlas de diversos elementos como son las variables , conceptos o atributos a medir , las definiciones operacionales ,las muestras, y los recursos disponibles .

En muchos puntos de la vida usamos el medir con mucha frecuencia, ya sea para medir la hora en la que nos vamos la escuela o en la que cocinamos nuestros alimentos o ya sea en un momento en que nos sentimos alegres o enojados o con miedo, a lo que llegamos es que nuestro entorno se llena aun punto de medir lo que hacemos en todas nuestras actividades, y se dice que medir es parte de nuestras vidas.

Se dice que medir es asignar números, símbolos o valores a las propiedades de objetos o eventos de acuerdo con reglas, pero esto aplica para las ciencias físicas cuando buscamos números exactos o cantidades, pero que pasa para las ciencias sociales las cuales no pueden caracterizarse como objetos o eventos en lo cual hay cosas o eventos que no pueden verse o tocarse como :la disonancia cognitiva, la

cual nos lleva a decir que medir es el proceso de vinculas conceptos abstractos con indicadores empíricos.

Para la recolección de datos cualitativos la medición es muy importante ya que es parte fundamental para la recolección de datos, ya en que esta se debe considerar un resultado que se eficaz para que nuestra recolección no sea deficiente.

Para nuestro enfoque cualitativo se busca obtener datos que se conviertan en información, de personas, de seres vivos, comunidades, situaciones o procesos en profundidad, tales como como las hicimos nosotros al buscar información que nos ayudara a saber un poco para la creación de nuestra terminal, el poder saber un poco del pasado con la ayuda de personas.

Para que hacemos estos pues con la finalidad de analizarse y ser comprendidos, para la obtención de estos datos debemos prestar mucha atención en cada uno de los elementos donde se va a recabar la información.

Algunos de los análisis que se pueden incluir en el proceso cualitativo son aquellos que van del nivel individual al social como son: significados, practicas, episodios, encuentros, papeles o roles, diadas, grupos, organizaciones comunidades subculturas, estilos de vida y procesos.

Para la recolección de datos cualitativos se dice que el investigador debe adoptar papeles más personales e interactivos para la indagación y descubrir visiones múltiples, en mi caso no pudo ser posible por las causas que se presentan actualmente, pero recabamos nuestra información a partir de documentos que localizamos.

Otro enfoque es el mixto que es una combinación de estos dos enfoques lo que son el cualitativo y cuantitativo.

Para la recopilación de datos de nuestra investigación por cuestiones que están pasando ya no pude hacerla como hubiese querido si no más me toco buscar información en fuentes de internet y con algunas personas que fueron de mucha ayuda, creo que en lo personal la búsqueda de mi información fue un poco compleja ya no hay mucho referido a mi tema, pero con ayuda necesaria pudimos recabar información que nos ayude y aporte también. Creo que algunos retos que tuve que superar fueron conmigo misma el poder meterme en este ámbito de recopilar

información. una de mis motivaciones más grandes creo que fueron el saber que hemos llegado a la recta final, y por igual yo creo que no fue algo si no alguien y es mi familia esa es la motivación más grande, creo que en esta materia emprendí muchísimo, creo que nuestra carrera no se basa en lo teórico si no en lo en lo práctico y sumergirnos en esto es otra experiencia, y creo que la ayuda de un buen profesor fue de mucha ayuda por igual .